
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

  
 

REQUERIMENTO Nº 209/2022 
 

 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações para a 

aderência ao Sistema de Notificação Eletrônica (SNE) para o recebimento e 

pagamento por aplicativo de multas emitidas pela Prefeitura: 

 

1. Qual o sistema atual disponível?  

2. O Sistema de Notificação Eletrônica (SNE), desenvolvido pelo Serpro para o 

Denatran, garante ainda mais eficiência no processo de gestão de trânsito 

para oferecer mais comodidade e economia aos condutores, por que não 

utilizamos este recurso? Quando iremos aderir esta medida? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento está pautado na reivindicação de moradores, que 

notaram que na cidade de Amparo, o Sistema de Notificação Eletrônica (SNE) já está 

funcionando e os munícipes têm a possibilidade de pagar multas com 40% de desconto. 

Portanto, a melhoria para coibir a situação apontada é motivo de 

justificativa para o presente requerimento. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 01 de agosto de 2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


